

**Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17. Oktober 2013 von **Gemeinderätin Claudia Schönbacher**

Sehr geehrter Herr  
Bürgermeister  
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 17.10.2013

Betreff: Mähen von Grünflächen entlang von ÖBB-Gleisanlagen  
**Anfrage an den Bürgermeister**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Entlang der Gleisanlagen der ÖBB auf Grazer Stadtgebiet ist seit geraumer Zeit zu bemerken, dass die Grünflächen lediglich einmal im Jahr gemäht werden. Naturgemäß führt dies dazu, dass das Gras regelmäßig sehr hoch wächst und dieser Zustand auch während der meisten Zeit des Jahres anhält. Direkt angrenzende Grundstücksbesitzer klagen einerseits darüber, dass der Bewuchs über die Zäune wuchert, und andererseits wurde eine deutlich bemerkbare Zunahme an Ungeziefer festgestellt.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz:

**Sind Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, dazu bereit, mit der ÖBB-Infrastruktur AG in Kontakt zu treten, um im Interesse der Grazer Bürger nach Möglichkeit eine Verbesserung der derzeitigen Situation zu erwirken?**